

大池中学校すべての保護者の皆さまへ

【重要】『校区内（大池中学校西側の「大池中学校西交差点」）県道の道路陥没』について（周知）

この文書は大池中学校すべての保護者の皆さまと教職員へ配信をしています。

本日午後、大池中学校前の県道にて「道路陥没」がありました。場所は、「大池中学校西交差点」の東名阪自動車道高架下です。県小学校方面に向かって左側車線に直径80センチほどの道路陥没が発生しました。

本校の子どもたち全員が期末テスト2日目を終え、帰宅した後であったため本校の子どもたちへの影響はまったくなかったのですが、15時00分現在、現地交差点から西側に向かう（県小学校方面に向かう）道路は行き出来ない状態（通行止め）が続いています。

「道路陥没現場」は本校の通学路ではありませんが、東名阪自動車道高架下ということもあるため心配です。本校教職員が発見したこともあり、四日市西警察署、県地区市民センター、県小学校、四日市市教育委員会、四日市メリノール学院等へ連絡をさせていただきました。

今後、道路復旧までにどの程度の時間がかかるかは全くわかりませんが、保護者の皆さんに内容を周知させていただくとともに、各ご家庭において、現場は通学路ではありませんが、子どもたちに「明日の登校時に道路陥没現場には近づかない」ように安心・安全にともなう確認をお願いしたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。

（大池中学校長）令和7年6月18日（水）15時